

# Stellungnahme

Eingebracht von: Zoffmann, Petra

Eingebracht am: 27.08.2020

---

Sehr geehrte Damen und Herren!

Hiermit stelle ich fest, dass ich der Novellierung des Epidemiegesetz 1950, Tuberkulosegesetz u.a nicht zustimme.

Ich bin sicher, Sie alle handeln in guter Absicht. Folgende Anregungen möchte ich als Österreicherin gerne geben:

1. Anstatt von weiteren Einschränkungen von Menschen und Betriebsinhabern im Land Österreich unter Androhung von teilweise hohen Strafzahlungen, ist es wichtig, den Dialog mit den zahlreichen Biologen, Mikrobiologen, Epidemiologen und Hygienefachärzten aufzunehmen. Bitte erweitern Sie den Beraterkreis im großen Stil und haben Sie den Mut, auch andere Stellungnahmen zuzulassen. Österreich ist bekannt für seine Vermittlerrolle im Ausland, also möge dies auch im eigenen Land möglich sein.

2. Ich vermisste bis jetzt klare Hilfestellung seitens unserer Regierung, wie wir unser Immunsystem stärken können und somit unsere Gesundheit stärken können, damit unsere Körper ausreichend Abwehrkräfte bilden und wir gar nicht erst krank werden. Dies würde die Gemeinschaft stärken und hat die Möglichkeit, viel Angst zu nehmen.

3. In der Allgemeinen Erklärung der Menschenrechte (Universal Declaration of Human Rights) ist in 30 Artikeln die Würde und Freiheit jedes Menschen niedergeschrieben. Die Freiheit und Gleichheit im Land Österreich muss gewährleistet sein und bleiben. Mit der Novellierung des Epidemiegesetz 1950, Tuberkulosegesetz u.a, sehe ich die Einhaltung der Menschenrechte in Österreich nicht mehr gewährleistet.

4. In meinen Augen wäre es sinnvoll, eine Bürgerplattform ins Leben zu rufen. In unserem Land gibt es viele lebenserfahrene Menschen, Familienmanager, Ärzte, Juristen, Firmeninhaber, Mediatoren, etc. und diese Menschen alle können wertvolle Erfahrungen und Impulse einbringen. Eine Zusammenarbeit mit den Menschen im Land kann die Arbeit der Regierung stärken und ihr den Wert (zurück-)geben, der ihr eigentlich zusteht.

Seien Sie herzlich begrüßt

Petra Zoffmann

Geb. 25.07.1964

8041 Graz